



The banner features a blue background with white and orange text. At the top left, a red diagonal banner reads 'Suite report nouvelle date !'. The main title 'Salon Effervescence 2020' is in large white letters, with the website 'www.saloneffervescence.fr' below it. To the right, it says 'Les rendez-vous de l'Économie du Val d'Oise'. Below this, three trophies are listed: 'TROPHÉE DE LA CRÉATION D'ENTREPRISE', 'TROPHÉE DE L'INNOVATION', and 'TROPHÉE #MADE IN 95'. The date 'le 09 juin' is in a white box, followed by 'à l'Hippodrome d'Enghien-Soisy' in orange. Below that, the location 'Place André Foulon - 95230 Soisy-sous-Montmorency' is written. At the bottom, an orange bar contains 'INSCRIPTIONS/INFOS' with a hand icon pointing to the website 'www.saloneffervescence.fr'. A small 'MADE IN 95' logo is also present. The bottom of the banner is filled with a row of logos for various partners and sponsors.

Covid-19

Suite aux nouvelles directives du gouvernement, le 8ème Salon Effervescence est reporté au mardi **9 juin 2020**. Les inscriptions déjà effectuées pour l'événement incontournable de l'économie du Val d'Oise restent valables pour tous les exposants et leurs invités. Le salon se tiendra toujours à l'hippodrome d'Enghien-Soisy.

Lettre de Philippe Ecran président de l'Adpavab, organisateur du salon Effervescence

Argenteuil, le 9 mars 2020

Le Comité Organisateur du Salon Effervescence 95, rendez-vous annuel des entreprises du Val d'Oise, annonce que son édition 2020, initialement prévue le 31 mars à l'Hippodrome d'Enghien-Soisy est reportée le 9 Juin, au même endroit.

Suite à l'annonce du gouvernement du 8 mars, d'interdire les rassemblements de plus de 1000 personnes non indispensables à la continuité de la vie de la Nation, il apparait que ce report est la décision la plus raisonnable. La santé de nos 250 exposants, de nos partenaires et des visiteurs est notre unique priorité.

C'est une décision difficile à prendre mais les conditions ne sont pas réunies aujourd'hui pour que cet événement se déroule en toute sérénité.

Nous tenons à remercier nos partenaires, nos exposants, et tous les acteurs du « Made In 95 » pour leur compréhension ainsi que les services de la préfecture qui nous accompagnent de longue date et qui nous ont renouvelé leur soutien pendant cette période compliquée.

L'ensemble de l'équipe reste à votre écoute pour répondre à vos interrogations et traiter vos demandes spécifiques.

En vous remerciant de votre fidélité,

Philippe ECRAN

Président

Tél. : + 33 (0) 6 11 43 40 82

ADPAVAB - 29, rue Jean Poulmarch - 95 100 Argenteuil

